

Presseartikel zu unserer Jahreshauptversammlung am 21.03.2014

NORDSEE-ZEITUNG vom 24.03.2014:

Vorstandswahlen bei DJK Arminia

LEHE. Vorstandswahlen standen während der Hauptversammlung der DJK Arminia Bremerhaven im Mittelpunkt. Als erster Vorsitzender im Amt bestätigt wurde Sven Gruber. Inken Stahn schied als stellvertretende Vorsitzende aus. Ihren Posten übernahm Wolfgang Zumm. Karin Sommerfeld wurde als Kassenwartin des geschäftsführenden Vorstands im Amt bestätigt.

www.djkarminia.de

NORDSEE-ZEITUNG vom 29.03.2014:

Viel Positives bei der DJK Arminia

BREMERHAVEN. Bei der Jahreshauptversammlung der DJK Arminia hatte der Vorsitzende Sven Gruber viel Positives zu berichten. Der Verein sei nicht nur finanziell sorgenfrei, die Zahl von 280 Mitgliedern bedeute auch eine Steigerung zum Vorjahr. Die Folge: Die seit mehr als 20 Jahren konstanten und vergleichsweise günstigen Mitgliederbeiträge müssen nicht erhöht werden. Einstimmig wurde eine neue Vereinssatzung verabschiedet.

NORDSEE-ZEITUNG vom 27.03.2014:



DJK Arminia ehrt treue Mitglieder

Bei der Jahreshauptversammlung der DJK Arminia hat der Vorstand langjährige Vereinsmitglieder geehrt: Stolze 50 Jahre sind Gisela Sintek, Burkhard Göcke und Werner Rolfes im Verein. Waltraud Boekhoff, Rolf Gilbert und Sven Gruber blicken auf 40 Jahre zurück, Martin Eisele auf 25 Jahre.

Foto privat